

La feuille paroissiale



Paroisse Errobiko Salbatore
Saint-Sauveur d'Errabi

Tél. 05.59.93.18.00

<http://paroisse-errobikosalbatore-ustaritz.org>

ustaritz.paroisse@orange.fr

05 MAI 2024

ANNEE DE LA FOI ET DE L'APPEL

PRIER AVEC LE ST PÈRE MAI 2024

Intention pour L'évangélisation

Prions pour que les religieuses, les religieux et les séminaristes grandissent dans leur parcours vocationnel grâce à une formation humaine, pastorale, spirituelle et communautaire qui les conduise à être des témoins crédibles de l'Évangile.

ASTÉ ON

PÂQUES ET ASCENSION

Bazkoz, Jesu Kristo hiletarik piztu zen. Heriotzetik xutitu eta, irakurgaiek diote dizpipuluek – Paulok dio 500 bederen bazirela-ikusi zuten bizirik, harekin mintzatu, harekin bazkaldu ere. Bainan ez zen lehen bezala beren artean: agertzen eta desagertzen zen, eta bere lagunek ere ez zuten ezagutzen lehen begi kolpean: horrek erran nahi du beste molde batean, beste itxura batean bizi zela. Salbatorez ospatzen dugu bere zerurat igaita, lur huntarik desagertzea. Jondoni Joanik errana zaukun eguberriz, hitza mendeen hasieratik Jaingo zela; Salbatorek erakusten dauku betierekotz hala dirauela. Alpha eta Omega da, menderen mendetan, lehena eta azkena.

Toutes les fêtes du temps pascal trouvent leur signification dans l'évènement de la Résurrection : L'Ascension n'échappe pas à cette règle. Le Christ, après sa résurrection est apparu à ses disciples, St Paul précise même qu'il s'est présenté ressuscité à au moins 500 frères. Mais s'il a parlé avec eux, s'il a même mangé avec eux et qu'ils ont pu le toucher, il n'en reste pas moins qu'il apparaissait et disparaissait d'une manière nouvelle et surnaturelle. L'Ascension du Christ auprès de son Père est un retour à sa nature divine, dont St Jean nous a dit à Noël : « Au commencement était le Verbe et le Verbe était auprès de Dieu et le Verbe était Dieu. Il était au commencement auprès de Dieu. ». Avec l'Ascension, le Verbe est auprès de Dieu, pour l'éternité.

J. Michel Barnetche

LE PAPE A DIT

Jésus prie pour que, vivant dans le monde, les disciples ne suivent pas les critères de ce monde. Qu'ils ne se laissent pas fasciner par les idoles, mais qu'ils gardent l'amitié avec lui ; qu'ils ne plient pas l'Évangile aux logiques humaines et mondaines, mais qu'ils gardent intact son message. Garder la vérité signifie être prophètes dans toutes les situations de la vie, c'est-à-dire être consacrés à l'Évangile et en devenir des témoins même au prix d'aller à contre-courant. Parfois, nous chrétiens, nous cherchons des compromis, mais l'Évangile nous demande d'être dans la vérité et pour la vérité, en donnant notre vie pour les autres. Et là où il y a guerre, violence, haine, être fidèles à l'Évangile et artisans de paix signifie s'engager, également à travers les choix sociaux et politiques, en risquant notre vie.

LA PAROLE DE DIEU CE DIMANCHE

LA JOIE DU NOMBRE

Peut-être est-ce une conséquence des années pandémiques, au cours desquelles les rassemblements, même familiaux, étaient rarissimes : mon fils de 5 ans est toujours étonné lorsque je lui annonce que le soir même, nous recevrons un grand nombre de convives. Son émerveillement lorsqu'il prend conscience de l'envergure de la fête m'émeut à chaque fois. « Il y aura Mimi, mais aussi Grand Pierre ? Et même Tatit Mili ? et Liano également ? ! » La bonne nouvelle qu'il vient d'apprendre, à savoir qu'on « va tous pouvoir jouer ensemble », le rend joyeux en proportion du nombre de personnes avec lesquelles il pourra la partager, le temps d'une soirée.

La joie de saint Pierre, lorsqu'il

Ac 10,25-26.34-35.44-48
1 Jn 4, 7-10
Jn 15, 9-17

prit conscience que l'Esprit Saint se répandait dans toutes les nations, devait être du même type. Dieu lui faisait une bonne surprise, se donnant au-delà des horizons auxquels Pierre était habitué.

Les siècles ont passé, et les gens d'Église n'ont pas toujours honoré la pureté de la joie de l'Apôtre. On a érigé des clôtures pour délimiter le périmètre du salut. Bien sûr, Dieu offrait son amour à tous, pour autant qu'on entre dans l'enclos des brebis.

On ne peut certes pas renoncer à tout marqueur identitaire. Être catholique, ça ne veut pas dire tout et n'importe quoi. Cependant, notre posture spirituelle de base devrait être celle de Pierre: un émerveillement mêlé d'humilité devant la générosité et l'ingéniosité de Dieu, dont les voies de communication sont innombrables.

Jonathan Guibault, Prions en Eglise

VENEZ ET VOYEZ

L'Ascension

L'Ascension marque la fin de la présence visible de Jésus sur Terre, parmi les hommes. Après avoir accompli sa mission de salut, il remonte vers son Père. Jésus est désormais entré dans la gloire de Dieu et continue de vivre en son amour. Selon le catéchisme de l'Église catholique, le Ciel est défini comme « l'état de bonheur suprême et définitif ». Pour voir ce reportage, mettez ce titre sur votre moteur de recherche : « Que signifie vraiment la fête de l'Ascension ».

CETTE SEMAINE, NOUS FÊTONS



JEUDI 9 MAI : ASCENSION

"L'Ascension du Seigneur célèbre l'entrée du Christ dans

la gloire de Dieu, c'est-à-dire la fin de sa présence visible sur terre; elle préfigure notre vie dans l'Éternité. Son départ symbolise un nouveau mode de présence, à la fois toute intérieure, universelle et hors du temps, car le Christ reste présent dans les sacrements et tout particulièrement celui de l'Eucharistie. Croire que le Christ ressuscité est entré dans la gloire est un acte de foi."



« Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. » Jean 15, 12

MA PRIERE

L'ASCENSION

Seigneur Jésus,
quand Tu es monté au ciel,
les anges disaient aux Onze :



"Ne restez pas là à regarder vers le ciel !".

Mais quinze jours auparavant,
Près du tombeau, ces mêmes anges
n'avaient-ils pas dit aux femmes :

"Ne regardez pas vers le bas !
Il n'est pas ici. Il est ressuscité" ?

Les anges seraient-ils capricieux
qu'ils changent aussi vite d'idée ?

Que faire Seigneur Jésus :

regarder en bas vers la terre, ou en haut, vers le ciel ?

Vers les deux, nous dis-Tu :

"Je suis au ciel,

regardez donc en haut, vers moi, et priez.

Mais je suis aussi sur terre
dans tous les pauvres, les petits, les malades et les pécheurs.

Il vous reste tant à faire en bas, pour eux et pour moi.

Provisoirement du moins".

Seigneur Jésus,

fais nous regarder vers le ciel,

sans oublier la terre, et inversement.

Car tout ce que nous faisons sur terre à ceux qui sont tiens
c'est à toi que nous le faisons.

Cardinal Godfried Danneels

NOS RENDEZ-VOUS

DIOCESE EN FETE

En voici le programme : 9.00 : accueil à Notre Dame du Refuge ; 9.30 : marche vers l'église St Amand ; 12.00 : adoration ; 12.30 : Pique-nique ; 14.00 : témoignages ; 15.00 : Départ vers le cathédrale ; 16.00 : Messe avec les confirmations d'adultes. A noter que lors de cette célébration, Régis, un adulte de notre paroisse recevra la confirmation.

Messe des Labourdins

Comme chaque année, jeudi prochain 9 Mai, fête de l'Ascension de Notre Seigneur, la messe de 10.30 sera célébrée en présence du patro des Labourdins, et la quête de cette messe sera pour soutenir leurs actions éducatives.

Messe des Anciens Combattants

Mercredi 8 Mai, les Anciens Combattants et leurs familles se réuniront à 10.30 à l'église St Vincent pour la messe en faveur de la paix dans le monde et en souvenir de tous les disparus.

Préparation kermesse d'Ustaritz

Lundi 6 Mai à 18.30, préparation de la kermesse d'Ustaritz qui aura lieu cette année le 23 Juin.

KERMESSES DE L'ANNEE

16 Juin : HALSOU ; 23 Juin : USTARITZ ; 30 Juin : LARRESSORE. A noter que la kermesse de Larressore se déroulera exceptionnellement cette année le dernier dimanche de Juin (et non le premier dimanche de Juillet), parce que le dimanche suivant les élèves sont en vacances.

LES MESSES DE LA SEMAINE

Samedi 04 / 05 19 H.00 Ustaritz (EUSKARAZ)

Jan Pau ARRICAU CASSIAU (m.a.) -
Mayie DORNALETCHÉ - Mai GARATE -
Juliette ARRUTI - Xemartin ANDUEZA (m.a.)
Etienne et Pascal LAMERENS (m.a.) -
Raymond VESCHEMBES - Jean PIZA -
Hélène MAYA LACHAU -
Michel ETCHEVERRY - Jeannot GORTARI

Dimanche 05 / 05 09 H.00 Arrautz

Abbé Daniel SABATHE - Famille FILY -
Annie LALANNE - Famille Bernard
ORTOLO - J.Jacques HARAMBOURE -
Christian SISTIAGUE - Beñat BARNECH -
Dominique GASSUAN - Adolphe
BETACHET - François DOSPITAL (m.a.) -
M.Jeanne ESNEAULT (m.a.) - Jeannot
SISTIAGUE - Dany BACARDATS - Marc
PETRISSANS - Pascaline et Gilbert
PETRISSANS - Martine BROUCHICAN -
Louis-Pascal HALARY -

10 H.30 Ustaritz

Peio TESTEMALE - Georgette
POURTEAU - Isidore DUHALDE - Jean
SUDUPE - Carmen BORDA - Peio SAINT
ESTEBEN - J.Claude DUHALDE -
Intention personnelle -

Lundi 06 / 05 16 H.00 Eliza Hegi

Denise DARLAS -

Mardi 07 / 05 18 H.00 Arrautz

Défunts MARIZUENIA -

Mercredi 08 / 05 10 H.30 Ustaritz

Angel ZAPIRAIN - Anciens Combattants -
Xan BELASCAIN -

19 H.00 Ustaritz

Angèle DRIEUX ARANGO -
Abbé Xalbat MARTINON - Jean JUZAN -

Jeudi 09 / 05 09 H.00 Larressore

Etienne CAMADRO - Bittor POCORENA -
Christine HARRIET - Mayie
ETCHEGARAY - Etienne LAMERENS -

10 H.30 Ustaritz

Cyprien DUHALDE - Michel DUHALDE -
Mattin SALLABERRY - Eric SALLABERRY
Ignace GUILSOU - Mailuxa ELISSONDO
(m.a.) - Maria et Francisco BAPTISTA -

Vendredi 10 / 05 18 H.00 Larressore

Maixan ANDUEZA -

Samedi 11 / 05 19 H.00 Ustaritz

Fani SUHAS - Michel JUBERA -
Peio ASCARRAIN -

Dimanche 12 / 05 09 H.00 Halsou

Eugène CAPDEVILLE - Robert
DESCAMPS - Jacques ETCHENIQUE -
Hélène MAYA LACHAU - Terexa IBARRA-
Pierre et Maria Rosario GUILCOU -
M.Jeanne ARBURUA -

10 H.30 Ustaritz

Bernard et Monique DASSANCE -
Claude BENOIST TREBUCHET -
Famille URRUTIA Mendibixta - Amédée
MACHICOTE - Louis-Pascal HALARY -